



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

SAINT-RAPHAËL VAR HANDBALL

Quinten Colman renforcera l'effectif du SRVHB la saison prochaine

Le club de handball de Saint-Raphaël est ravi d'annoncer l'arrivée prochaine de **Quinten Colman** en tant qu'arrière gauche/demi-centre. Dès **juin 2024**, l'international belge rejoindra les terres raphaëloises, pour **deux saisons**.

A 9 ans, c'est sur le terrain de l'école qu'il découvre le handball et c'est à ce moment-là que son aventure handballistique débute. Il intègre son club local de **Waasmunster** en Belgique où il évolue dans les différentes catégories jeunes années après années. En 2015, il évolue en **BeNe League**, compétition opposant les clubs masculins de Belgique et des Pays-Bas. A 24 ans, il a l'opportunité de venir jouer sur le sol français et signe son **premier contrat professionnel**. En 2021, il intègre l'équipe de **Dijon** où il évolue pour deux saisons avant de rejoindre l'effectif **Tremblaysien** cette année.

Quinten Colman s'exprime sur sa venue à Saint-Raphaël pour l'été prochain : « *Quand j'ai eu l'opportunité de rejoindre Saint-Raphaël, je n'ai pas hésité et je suis très heureux d'avoir signé. Je sens beaucoup d'excitation d'évoluer sous les couleurs du club, je viens avec beaucoup d'ambitions collectives et personnelles. J'ai hâte de découvrir mes coéquipiers, le staff, les infrastructures ainsi que l'environnement.* »

Le directeur sportif du club, **Christian Gaudin**, s'est exprimé sur le futur joueur Raphaëlois : « *Nous sommes ravis d'accueillir Quinten Colman au sein de notre équipe. Sa présence renforcera notre effectif et contribuera à atteindre nos objectifs sportifs. Nous avons confiance en sa capacité à inspirer ses coéquipiers et à exceller sur le terrain.* »